

El equipo a batir

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 24 de febrero de 2018, sábado



La Unión llegó a tener seis equipo en la liga comarcal de bolos cartageneros, pero en la actualidad se ha reducido a 'Artesana la espiga de oro', en la ciudad, y Club Náutico Portmán, en la costa. El primero quedó la pasada campaña a dos puntos del título y logró los campeonatos de la Copa Presidente y de la Supercopa, éste al derrotar a MC Taibilla (6-12). Ahora, en la edición cincuenta del campeonato, vuelve a salir como firme favorito.

Juan Carreño Martínez preside el club más laureado de la historia de los bolos cartageneros y que para esta nueva temporada ha configurado un plantel de 12 jugadores con ficha, de los que 7 disputarán los encuentros de un torneo que se pone en marcha en las próximas fechas. El manillas es Juan Carreño Sánchez 'El súper' y el objetivo vuelve a ser el máximo: "Iniciamos el campeonato dispuestos a luchar por todos los títulos con un equipo en el que llevamos buenos jugadores y en el que estamos muy unidos, conjugándose la experiencia de los veteranos con unos jóvenes que llegan dispuestos a dar mucha guerra", expresa Juan Carreño, quien también resalta la importancia de que las nuevas generaciones se vayan apuntando a este deporte, "pues de no ser así su práctica se irá perdiendo".